



Paris Ouest

**9 Pièces**

**382 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2290**

**3 100 000 €**

**Montfort l'Amaury**

Maison à vendre (78490)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans un village pittoresque très prisé, cette élégante propriété ancienne de 382 m<sup>2</sup> se distingue par sa rénovation qui valorise la lumière naturelle et les volumes spacieux. Ancienne ferme entièrement restaurée, elle allie matériaux de haute qualité et respect de l'histoire des lieux. L'ensemble des pièces bénéficie d'une double exposition lui apportant une luminosité inégalable. L'espace de réception, qui s'étend sur plus de 100 m<sup>2</sup>, bénéficie d'un couloir entièrement vitré offrant une vue imprenable sur le parc environnant. Le rez-de-chaussée comprend également une grande suite ...

Situated in a sought-after picturesque village, this elegant 382 m<sup>2</sup> old property has been renovated to make the most of the natural light and spaciousness. A fully restored former farmhouse, it combines high quality materials with respect for the history of the site. All the rooms benefit from double exposures, providing unrivaled luminosity. The reception area of over 100 m<sup>2</sup> benefits from a fully glazed corridor with breathtaking views of the surrounding parkland. The first floor also includes a large suite with bedroom and shower room, a bright study with impressive high ceilings and a ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES**

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

